
令和３年９月２日

梅 乃 園 幼 稚 園

今年もコロナウィルス感染の予防のため、旅行や帰省などの移

動をしない我慢の夏休みだったのではないでしょうか。

長い夏休みが終わり幼稚園での生活習慣に早く戻れるよう援助

していきたいと思います。２学期も、一つ一つの行事を大切に

し、子供達の教育の機会と質を

保てるよう配慮しながら、柔軟

に取り組んでいきたいと思いま

す。

保護者の皆様の御理解とお力添

えをいただく事もあるかと思い

ますが宜しくお願い申し上げます。

9月の予定 朝玄関当番

1 水

2 木 始業式 cubeなし 永瀬

3 金 給食開始 ２時降園 藤田

4 土

5 日

6 月 クラス委員会 10：30～ 田中

7 火 木屋尾

8 水 森

9 木 上條

10 金 １日保育（遠足中止） cubeあり 預かりあり 市川

11 土

12 日

13 月 田中

14 火 木屋尾

15 水 永瀬

16 木 藤田

17 金 子育て個別相談 申し込みは携帯掲示板より 市川

18 土

19 日

20 月 ☆敬老の日

21 火 森

22 水 運動会全体会 今年はありません 上條

23 木 ☆秋分の日

24 金 木屋尾

25 土 レベルアップ集中（梅乃園幼稚園）

26 日 レベルアップ集中（梅乃園幼稚園）

27 月 新年少新小梅説明会 10：30～ 田中

28 火 市川

29 水 藤田

30 木 永瀬

■お知らせ

ご心配おかけしておりました園長ですが、先月退院致しまし

た。今後はリハビリに通いながら、少しずつ幼稚園での仕事に

復帰してまいります。

■自主登園についてのお願い

コロナウィルス感染症予防のため、９月１０月は、自主登園と

します。お休みしても欠席扱いにはなりませんが、必ず毎朝

パステルの「出欠連絡」の連絡事項よりお知らせ下さい。

また、発熱や、咳、倦怠感、喉の痛みなどがあったら、登園さ

せず自宅で療養し、必要に応じて医療機関にかかって下さい。

■今後の行事について

今後、「緊急事態宣言」発出中は、全ての行事（誕生会、運動

会、絵画展、積み木参観、クリスマス発表会）への保護者の参

観はできません。その場合は、職員と子供達で行います。

「まん延防止等重点措置区域」に変更された場合は、感染予防

の対策を取りながら各学年ごとに行う予定です。何の規制もな

い場合は、通常通り開催します。

■運動会について（まん延防止等重点措置区域の場合）

緊急事態宣言が解除された場合、今年度の運動会も、ソーシャ

ルディスタンスをできる限り確保し、感染予防をしながら行い

ます。学年ごとに時間を分け、保護者は間隔を取って、観覧席

位置指定にての応援とさせて頂きます。また、保護者参加の競

技や各競技のお手伝いもありません。なお、今年度小梅組と未

就園、来賓、卒園生の競技はありません。

詳細は後日、メールに添付して送信致します。

■新年少募集について

新年少の募集は弟妹と小梅をのぞいて１７名となりました。

現小梅組で、新年少の定員に達した場合、来年度新年少の募集

はできなくなりますので御了承ください。

選考会は１０月７日に行います。申し込みはホームページより。

■新小梅募集について

ホームページより説明会に申し込み下さい。緊急事態宣言が発出

中の場合、小梅は9月2７日（月）インターネット経由で説明会を

行います。また、小梅願書は9月28日より人数分の配布になりま

す。ご近所に入室希望者がいらっしゃいましたら是非ご紹介くだ

さい。募集人数は週4，5コースが１７名、火木コースが１６名、

水金コース２１名となっております。

※２枚目に続きます

副園長の一言

CSP（コモンセンスペアレンティング）というプログラムをご
存じですか？本来は、虐待防止を目指してアメリカで始まり

ましたが、「子供とより良い関係を築きたい」という思いを持

つ親にもとても有効です。

「いつも子供と接する時は優しくしたい」と思っていても、

ついつい感情的に怒ってしまう時があるかと思います。怒っ

てばかりいると子供との関係が悪くなるばかりか、親の方も

自己嫌悪に陥ってしまいます。子育てとは、「見せて教えてや

らせて、褒める」の繰り返しです。その中で、子供がいけな

いことをした時は、親が深呼吸などをして落ち着き、子供と

目線を合わせながらやめて欲しい行動を見せて話し、今後ど

うすればいいのかを見せて話してあげて下さい。その後、そ

の行動を実際にやらせることが大切です。子供は、ただ言わ

れるだけよりも親と一緒に練習することで理解が深まります。

その度に問題行動が減り良い行いが増えます。子供の良い行

動が増えると親の方もイライラすることが減り、子供を褒め

る回数が増えます。親も子供も笑顔になれるよう、より良い

親子関係のループを作りたいものですね。ご興味のある方は、

子育て＋１で、是非一緒に実践していきましょうね。



■各クラスの運動会係さんへ〈係全体会〉

今年の集まりは、密回避のため無くなりました。

■バザー委員より

７月に開催されましたバザーは、たくさんのみなさまのご協力

により、大盛況のうちに終えることができました。バザー委員

一同心より感謝致しております。ありがとうございました。

〈会計報告〉バザー売上金 ８８，９９１円

なお、バザーの売り上げは演奏会講演料に使用しております。

残りの金額は、緞帳購入のため貯金しております。


